

ZAMBIE – Un labo pour contrôler les OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 13/05/2005

La Zambie s'est engagée dans la construction d'un laboratoire de biologie moléculaire afin de pouvoir détecter la présence des OGM qui entrent sur son territoire. Ce projet, hébergé par The National Institute for Scientific and Industrial Research est soutenu financièrement par le gouvernement norvégien qui a donné 330 000 dollars pour acheter l'équipement et former les scientifiques (cf. Inf'OGM n°58).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/zambie-un-labo-pour-controler-les-ogm/